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DEUTSCH 
 

LIEFERUMFANG 
 

• 1 x Reiskocher 
• 1 x Deckel 
• 1 x Reismessbecher 
• 1 x Reislöffel 
• 1 Betriebsanleitung für Reiskocher 

 

NORMEN UND RICHTLINIEN 

 
Das Gerät entspricht den aktuellen Normen und Richtlinien der EU. 
Bei Bedarf lassen wir Ihnen die entsprechende Konformitätserklärung zukommen. 
 
 

Achtung!!! Dieser Reiskocher wurde für den gewerblichen Einsatz entwickelt und gebaut. Das Gerät ist 
lediglich bestimmt für Kochen und Warmhalten vom Reis. 
 

TECHNISCHE ÜBERSICHT  
 

MODELL  RICO 
 Reiskocher 

Bestell Nr.  282-3080 

Material Gehäuse Material: (Gehäuse und Deckel) Edelstahl; (Kochtopf) Aluminium 
überzogen mit Teflon 

Abmessungen außen (mm)  
 

420 x 420 x 300 

Abmessungen innen - 
Kochtopf (mm) 

360 x 150 

Gewicht netto(kg) 
5,2 

 

Anschluss (V/Hz./kW) 
 

230V / 50Hz – 1,7 

Kochtopf Entnehmbar  

Menge Portionen, maximal 23 

Inhalt (L) 4,2  

Temperatur ( C° ) 
 

+30  / +90 

GTIN (EAN) 4017337 282111 
Technische Änderungen vorbehalten! 
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SYMBOLERKLÄRUNG 

 

WARNUNG! 

Dieses Symbol kennzeichnet Gefahren, die zu Verletzungen führen können. 

Halten Sie die angegebenen Hinweise zu Arbeitssicherheit unbedingt genau ein und 
verhalten Sie sich in diesen Fällen besonders vorsichtig 

WARNUNG: GEFAHR DURCH ELEKTRISCHEN STROM! 

Dieses Symbol macht auf gefährliche Situationen durch elektrischen Strom 
aufmerksam. Bei Nichtbeachten der Sicherheitshinweise besteht Verletzungs- oder 
Lebensgefahr! 

WARNUNG: HEISSE OBERFLÄCHE – VERBRENNUNGSGEFAHR! 

Dieses Symbol weist auf die heiße Oberfläche des Gerätes, während des Betriebs 
und darauf hin. Verbrennungsgefahr bei Nichtbeachten! 

 

ALLGEMEINE HINWEISE 
 

• Vor der ersten Inbetriebnahme lesen Sie diese Betriebsanleitung sorgfältig und beachten Sie die darin 
gegebenen Hinweise. 

• Bewahren Sie diese Betriebsanleitung griffbereit, in der Nähe des Gerätes auf. 
• Der Hersteller/Händler kann nicht verantwortlich gemacht werden für Schäden, die durch 

Nichtbeachtung dieser Bedienungsanleitung entstehen. 
• Bei Nichtbeachtung dieser Bedienungsanleitung ist die Sicherheit des Gerätes nicht mehr 

gewährleistet. 
• Bei der Weitergabe des Gerätes an Dritte muss diese Bedienungsanleitung mitgegeben werden. 
• Dieses Gerät darf nicht von Kindern oder Personen mit eingeschränkten körperlichen, sensorischen 

oder geistigen Fähigkeiten bedient werden, da diese die Gefahren bei Benutzung von Elektrogeräten 
und/oder Kühlgeräten nicht erkennen und es zu Unfällen, Bränden, Explosionen oder 
Sachbeschädigungen kommen kann. 

• Nach dem Auspacken des Gerätes vergewissern Sie sich, dass sich alles in einwandfreiem Zustand 
befindet. Sollten Sie Beschädigungen entdecken, so schließen Sie das Gerät nicht an, sondern 
benachrichtigen Sie Ihren Händler. 

• Prüfen Sie, ob alle, im Lieferumfang angegebenen Komponenten, vorhanden sind. Sollte das nicht so 
sein, benachrichtigen Sie Ihren Händler. 

• Bewahren Sie die Verpackung des Gerätes auf. Nur in der Originalverpackung kann das Gerät sicher 
transportiert werden. 

• Beachten   Sie, dass    alle    Bestandteile    der    Verpackung (Plastikbeutel, Karton, Styroporteile, 
usw.) Kinder gefährden können und deshalb nicht in deren Nähe gelagert werden dürfen. 

• Falls eine Aufbewahrung der Verpackung nicht möglich ist, trennen Sie die verschiedenen 
Verpackungsmaterialien und liefern Sie diese bei der nächstgelegenen Sammelstelle zur sachgemäßen 
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Entsorgung ab. 
• Bevor Sie das Gerät an das Stromnetz anschließen und in Betrieb nehmen, reinigen Sie das Gerät 

sorgfältig. 
 
 

SICHERHEITSHINWEISE 
 

• Vor der ersten Inbetriebnahme lesen Sie diese Betriebsanleitung sorgfältig und beachten Sie die darin 
gegebenen Hinweise. 

• Falsche Bedienung und unsachgemäße Behandlung können zu Störungen am Gerät führen und zu 
Verletzungen des Benutzers. 

• Beachten Sie die für den Einsatzbereich geltenden Unfallverhütungsvorschriften und die allgemeinen 
Sicherheitsbestimmungen. 

• Sorgen Sie für einen sicheren Stand auf eine stabile, waagerechte Fläche und nicht in die Nähe von 
• Gas- oder Elektroöfen etc. Benutzen Sie das Gerät nicht im Freien!  
• Berühren Sie nicht die Außenfläche, sondern benutzen Sie die seitlichen Griffe bzw. den Deckelknopf. 
• Um Verbrennungen zu vermeiden, muss das Gerät für Kinder unerreichbar sein. 
• Reinigen Sie das Gerät niemals, indem Sie es abspritzen oder in Wasser stellen. Vor der Reinigung ziehen 

Sie den Stecker aus der Steckdose und lassen das Gerät abkühlen. Säubern Sie es von außen mit einem 
feuchten-warmen Tuch. Der Innentopf ist antihaftbeschichtet und kann mit einem milden Spülmittel 
gesäubert werden. 

• Bewegen Sie das Gerät nicht während der Benutzung. 
• Schalten Sie das Gerät nicht ein, wenn es leer ist.  
• Lassen Sie das Netzkabel nicht über scharfe Kanten hängen und halten Sie es fern von heißen 

Gegenständen und offenen Flammen. 
• Achten Sie darauf, dass ein unbeabsichtigtes Ziehen am Kabel oder ein Stolpern darüber nicht möglich 

ist. 
• Beschädigen oder modifizieren Sie das Netzkabel nicht, ziehen Sie nicht daran, belasten, verbiegen oder 

quetschen Sie es nicht, verdrehen Sie es nicht und rollen Sie es nicht auf. 
• Das Kabel darf nicht mit heißen Teilen oder mit Wasser in Berührung kommen. 
• Ziehen Sie den Stecker aus der Steckdose, wenn das Gerät momentan nicht gebraucht wird.  
• Keine Bedienung des Gerätes durch Kinder oder Personen mit eingeschränkten körperlichen, 

sensorischen oder geistigen Fähigkeiten; oder Mangel an Erfahrung und/oder Wissen. Diese Personen 
können die Gefahren bei der Benutzung von Elektrogeräten und/oder Geräten, welche Hitze erzeugen, 
nicht erkennen und es kann zu Unfällen, Brand oder Sachbeschädigung kommen. 

• Um das Gerät vom Stromnetz zu trennen, ziehen Sie den. 
• Ziehen Sie das Netzkabel immer nur am Netzstecker aus der Steckdose. 
• Fassen Sie das Gerät, das Kabel oder den Stecker nie mit feuchten Händen an. 
• Im Falle einer Störung oder Fehlfunktion, schalten Sie das Gerät aus und ziehen Sie den Stecker aus der 

Steckdose. Benachrichtigen Sie Ihren Händler. Er wird die Reparatur mit Originalersatzteilen ausführen. 
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BEDIENUNGSANWEISUNG 
 
1. Vor der ersten Benutzung reinigen Sie das Gerät mit einem feucht-warmen Tuch und den Innentopf 
mit einem milden Spülmittel. 
2. Bevor Sie das zu kochende Produkt in den Innentopf geben, waschen Sie es ein paar Mal sorgfältig 
mit frischem Wasser und lassen das Wasser abtropfen. Falls Sie dieses nicht machen, kann das die 
Qualität des Produkts beeinflussen und zu einer Ansammlung von Wasserdampf führen. 
3. Für die gewünschte Menge benutzen Sie den Maßbecher, z. B. ein Maßbecher Reis ist ausreichend 
für eine Person. 
4. Nun füllen Sie den Reis bzw. das Gemüse in den Topf. 
5. Setzen Sie den Topf in das Gerät. Vorher schauen Sie, ob sich noch Reis o.ä. an der Außenfläche 
des Topfes befindet, was dann entfernt werden muss. 
6. Nun geben Sie entsprechend der Markierung Wasser hinzu, z.B. für 4 Becher Reis bis zur 
Markierung 4 (überschreiten Sie nicht die maximale Markierung). 
7. Setzen Sie den Deckel auf den Reiskocher. 
8. Schließen Sie das Gerät an. Hiernach ist sofort die Warmhaltefunktion in Betrieb. 
9. Für das Kochen schalten Sie das Gerät an. Die Kontrolllampe leuchtet auf und zeigt an, dass der 
Kochvorgang in Betrieb ist. 
10. Sobald der Kochvorgang beendet ist, schaltet das Gerät automatisch auf „Warmhalten“. 
11. Lassen Sie den Deckel noch ca. 10 Minuten auf dem Topf, zum Nachgaren durch den Dampf. 
12. Nehmen Sie den Deckel ab und rühren Sie den Reis um. Er ist nun fertig zum Verzehr. Verwenden 
Sie keine scharfen Gegenstände im Topfinnern, weil die Antihaftbeschichtung dadurch beschädigt 
werden kann. 
13. Der Reis sollte innerhalb von einer Stunde gegessen werden. Vor dem Servieren lockern Sie den 
Reis immer noch mal etwas auf. Die Warmhaltezeit sollte 2 Stunden nicht überschreiten. 
14. Nach dem Gebrauch schalten Sie das Gerät aus und ziehen den Stecker aus der Steckdose. 
15. Der Reiskocher ist mit einem Überhitzungsschutz ausgestattet, der das Gerät bei einer 
eventuellen Überhitzung abschaltet. Um das Gerät wieder benutzen zu können, drücken Sie nach 
einer kurzen Abkühlphase den Thermostatknopf wieder rein. 
16. Benutzen Sie immer Schutzhandschuhe, wenn Sie den Topf aus dem Gerät nehmen. 
17. Während des Kochvorgangs kann es bei einigen Reissorten passieren, dass mehr Dampf als 
normal erzeugt wird. In einem solchen Fall heben Sie den Deckel an und lassen den Dampf 
entweichen.  
18. Erhitzen Sie keinen gekochten Reis. 
 
 
REINIGUNG 

Vor jeder Reinigung muss das Gerät vom Stromnetz getrennt werden! 
Benutzen Sie niemals Wasser direkt oder einen Wasserstrahl, um das Gerät zu reinigen! 
Tauchen Sie niemals das Gerät, das Kabel oder den Stecker in Wasser ein! 
Reinigung ziehen Sie den Stecker aus der Steckdose und lassen das Gerät abkühlen. 
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Säubern Sie es von außen mit einem feuchten-warmen Tuch. Der Innentopf ist antihaftbeschichtet 
und kann mit einem milden Spülmittel gesäubert werden. Wischen Sie mit einem trockenen Tuch 
gründlich nach, um die Oberflächen zu trocknen. 
Benutzen Sie keine ätzenden oder scheuernden Reinigungsmittel! 
 

VERPACKUNGS-ENTSORGUNG 

 
 
Die Verpackungsmaterialien bitte entsprechend trennen und den zuständigen 
Sammelstellen zur Wiederverwertung und zur Umweltschonung zuführen. 
 
 
 

 
GERÄTE-ENTSORGUNG 

 
Hat das Gerät einmal ausgedient, dann entsorgen Sie dieses bitte ordnungsgemäß an 
einer Sammelstelle für Elektrogeräte. Elektrogeräte gehören nicht in den Hausmüll. 
Über Adressen und Öffnungszeiten von Sammelstellen informiert Sie Ihre zuständige 
Verwaltung. Nur so ist es sichergestellt, dass Altgeräte fachgerecht entsorgt und 
verwertet werden. Vielen Dank! 
 

 

 

 

 

 

 

 

Hergestellt in V.R.C. für: 

SARO Gastro-Products GmbH 

Sandbahn 6, 46446 Emmerich 
am Rhein, Germany 

 Tel. +49(0)2822 9258-0 

Fax +49(0)2822 18192 

E-Mail info@saro.de  

Web: www.saro.de 

  

mailto:info@saro.de
http://www.saro.de/
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ENGLISH 
 

SCOPE OF DELIVERY 
 
- 1 x rice cooker 
- 1 x lid 
- 1 x rice measuring cup 
- 1 x rice spoon 
- 1 operating manual for rice cooker 
 

STANDARDS AND DIRECTIVES 

 
The appliance complies with the current EU standards and directives. 
If required, we will send you the corresponding declaration of conformity. 
 

Attention!!! This rice cooker was developed and built for commercial use. The appliance is only intended for 
cooking and keeping rice warm. 
 

TECHNICAL OVERVIEW  
 

MODELL  RICO 
 Rice cooker 

Order Nr.  282-3080 

Housing material  Material: (housing and lid) stainless steel, (pot) aluminium coated with 
teflon 

Dimensions outside (mm)  
 

420 x 420 x 300  

Dimensions inside (cooking 
pot) (mm) 

360 x 150 

Net weight (kg) 
 

5,2 

Connection (V/Hz./kW) 
 

230V / 50Hz – 1,7 

Cooking pot removable 

Portions quantity, maximum 23 

Volume (l) 4,2 

Temperature range ( C° ) 
 

+30 / +90 

Energy consumption 
(kWh/24h) 

6,30 

EAN-Code 4017337 282111 

Subject to technical changes 
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EXPLANATION OF SYMBOLS 

 

WARNING! 

This symbol indicates dangers that can lead to injuries. 

It is imperative that you observe the specified instructions on work safety exactly 
and behave with particular caution in these cases 

WARNING: DANGER FROM ELECTRIC CURRENT! 

This symbol draws attention to dangerous situations caused by electric current. 
Failure to observe the safety instructions may result in injury or death! 

 

WARNING: HOT SURFACE - RISK OF BURNS! 

This symbol indicates that the surface of the appliance is hot during operation. 
Danger of burns if not observed! 

 

 

GENERAL NOTES 
 

• Before using the unit for the first time, read these operating instructions carefully and follow the 
instructions given in them. 

• Keep these operating instructions within easy reach, close to the appliance. 
• The manufacturer/dealer cannot be held responsible for any damage caused by failure to observe 

these operating instructions. 
• If these operating instructions are not observed, the safety of the unit can no longer be guaranteed. 
• If the unit is passed on to third parties, these operating instructions must also be given. 
• This appliance must not be operated by children or persons with reduced physical, sensory or mental 

capabilities, as they may not understand the hazards involved in the use of electrical appliances and/or 
refrigerators, resulting in accidents, fire, explosion or property damage. 

• After unpacking the unit, make sure that everything is in perfect condition. If you discover any damage, 
do not connect the unit but inform your dealer. 

• Check whether all the components specified in the scope of delivery are present. If this is not the case, 
inform your dealer. 

• Keep the packaging of the unit. The unit can only be transported safely in its original packaging. 
• Note that all components of the packaging (plastic bags, cardboard, polystyrene parts, etc.) can 

endanger children and must therefore not be stored near them. 
• If it is not possible to store the packaging, separate the various packaging materials and deliver them to 

the nearest collection point for proper disposal. 
• Place the unit in a dry and adequately ventilated place. 
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• Do not place the unit near heat sources such as heaters, cookers, ovens or open fires, or in direct 
sunlight, as the desired cooling performance can then no longer be guaranteed. 

• The ventilation slots must always be kept clear and must not be covered or obstructed. 
• Before commissioning, observe the recommended ambient temperatures (climate class) of the device 

for optimum cooling performance. 
• Before connecting the unit to the mains and putting it into operation, clean the unit carefully. 
• Do not drill or pierce any holes in the inside or outside of the unit. The cooling circuit could be damaged. 
• Before connecting the unit to the mains and putting it into operation, clean the unit carefully.  

 
 

SAFETY INSTRUCTIONS 
 

• Before using the unit for the first time, read these operating instructions carefully and follow the 
instructions given in them. 

•  Incorrect operation and improper handling can lead to faults in the unit and to injuries to the user. 
• Observe the accident prevention regulations and general safety regulations applicable to the area of 

use. 
• Ensure that the unit is placed on a stable, horizontal surface and not in the vicinity of gas or electric 

ovens etc. Do not use the appliance outdoors! 
• Do not touch the outer surface but use the side handles or the lid knob. 
• To avoid burns, keep the appliance out of reach of children. 
• Never clean the appliance by hosing it down or placing it in water. Before cleaning, unplug the appliance 

and let it cool down. Clean the outside of the appliance with a warm, damp cloth. The inner pot is non-
stick and can be cleaned with a mild detergent. 

• Do not move the appliance while it is in use. 
• Do not switch on the appliance when it is empty. 
• Do not let the mains cable hang over sharp edges and keep it away from hot objects and open flames. 
• Make sure that it is not possible to accidentally pull the cable or trip over it. 
• Do not damage or modify the mains cable, pull on it, strain it or 
• Do not strain, bend, crush, twist or roll up the power cord.  
• Do not allow the cable to come into contact with hot parts or water. 
• Do not clean the unit with an open jet of water. 
• Do not immerse the unit in water or other liquids or wet it with liquids. 
• Unplug the appliance when it is not in use! 
• No operation of the appliance by children or persons with reduced physical, sensory or mental 

capabilities; or lack of experience and/or knowledge. These persons may not realise the dangers of using 
electrical appliances and/or appliances that generate heat, and accidents, fire or damage to property 
may result. 

• Always unplug or disconnect the appliance from the mains before cleaning or when not in use for a long 
period of time. 

• To disconnect the appliance from the mains, pull out the mains plug. 
• Always unplug the mains cable from the mains socket by the mains plug only. 
• Never touch the appliance, the cable or the plug with wet hands. 
• In the event of a fault or malfunction, switch off the appliance and remove the plug from the socket. 

Notify your dealer. He will carry out the repair with original spare parts. 
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OPERATING INSTRUCTIONS 
 

1. Before using the appliance for the first time, clean it with a warm, damp cloth and the cooking pot 
with a mild detergent. 

2. Before putting the product to be cooked into the inner pot, wash it carefully a few times with fresh 
water and let the water drip off. If you do not do this, it may affect the quality of the product and 
lead to a build-up of water vapor. 

3. Use the measuring cup for the desired quantity, e.g. one measuring cup of rice is sufficient for one 
person. 

4. Now fill the rice or vegetables into the pot.  

5. Place the cooking pot in the appliance. First check whether there is any rice or similar on the outer 
surface of the pot, which must be removed.  

6. Now add water according to the mark, e.g. for 4 cups of rice up to the mark 4 (do not exceed the 
maximum mark).  

7. Put the lid on the rice cooker.  

8. Plug-in the appliance. After this, the keep warm function is immediately in operation.  

9. Switch on the appliance for cooking. The indicator light lights up to show that the cooking process 
is in operation.  

10. As soon as the cooking process is finished, the appliance automatically switches to 'Keep warm'. 
11. Leave the lid on the pan for about 10 minutes to allow the steam to cook.  

12. Remove the lid and stir the rice. It is now ready to eat. Do not use sharp objects inside the pot as 
this may damage the non-stick coating.  

13. The rice should be eaten within one hour. Always loosen the rice a little more before serving. The 
keeping warm time should not exceed 2 hours.  

14. After use, switch off the appliance and disconnect the plug from the socket. 

15. The rice cooker is equipped with an overheating protection that switches off the appliance if it 
overheats. To use the appliance again, press the thermostat knob back in after a short cool-down 
period.  

16. Always use protective gloves when removing the pan from the appliance.  

17. During the cooking process, some types of rice may produce more steam than normal. In such a 
case, lift the lid and let the steam escape.  

18. Do not heat cooked rice. 
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CLEANING 

Before any cleaning, the appliance must be disconnected from the mains! 

Never use water directly or a water jet to clean the appliance! 

Never immerse the appliance, the cable or the plug in water! 

Unplug the appliance from the mains and allow it to cool down. 

Clean the outside of the appliance with a warm, damp cloth. The inner pot is non-stick and can be 
cleaned with a mild detergent. Wipe thoroughly with a dry cloth to dry the surfaces. 

Do not use any corrosive or abrasive cleaning agents! 

 

PACKAGING DISPOSAL 
 
Please separate the packaging materials accordingly and take them to the responsible 
collection points for recycling and environmental protection. 

 
 
 

 
APPLIANCE DISPOSAL 

 
Once the appliance has reached the end of its service life, please dispose of it properly 
at a collection point for electrical appliances. Electrical appliances do not belong in 
household waste. Your local administration will inform you about the addresses and 
opening hours of collection points. This is the only way to ensure that old appliances 
are disposed of and recycled properly. Thank you very much! 
 
 

 

 

 

Made in P.R.C for: 

SARO Gastro-Products GmbH 

Sandbahn 6, 46446 Emmerich 
am Rhein, Germany 

 Tel. +49(0)2822 9258-0 

Fax +49(0)2822 18192 

E-Mail info@saro.de  

  Web: www.saro.de 

mailto:info@saro.de
http://www.saro.de/
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